
LA VIE DANS LE LOGEMENT

Traitez cet appartement avec le même respect que le vôtre. Nous avons fait beaucoup d’efforts pour
en faire un espace agréable dont vous pourrez profiter.

Il est interdit de fumer ou vapoter dans ce logement.

Les animaux ne sont pas autorisés.

Veillez à maintenir un bon niveau de propreté tout au long de votre séjour, cela facilitera grandement
votre départ ! Et pensez à la vaisselle !

Pour simplifier le processus d’inventaire, veuillez remettre tous les articles de cuisine à l’endroit où
vous les avez trouvés.

En cas de dommages accidentels, cela peut arriver, il est indispensable de nous tenir informé
immédiatement.

Nous espérons que vous aurez beaucoup de rires et de plaisir pendant vos vacances ! Cependant,
nous vous serions reconnaissants de faire attention et de limiter le bruit par respect pour les voisins
et la copropriété.

Les fêtes et grands rassemblements sont strictement interdits, ceci afin  d'être conforme à nos autres
règles de la maison concernant le bruit, le voisinage et le nombre de visiteurs.

Eviter de sauter, courir et claquer les portes de votre logement.

Veuillez vous assurer de lire et de bien comprendre le règlement intérieur au début de votre séjour. Si
quelque chose n’est pas clair, veuillez nous contacter afin que nous puissions vous expliquer plus en
détail pour éviter tout malentendu.

Nous vous souhaitons beaucoup de plaisir !        
C’est votre période de vacances et nous espérons que vous profiterez au maximum de notre
appartement, de ses équipements et de la possibilité de vous détendre et de visiter les environs. 

Le site internet de la location vous permettra de sélectionner les meilleurs sites à visiter.

Bonjour et bienvenue chez nous !
Nous sommes très heureux que vous ayez choisi notre appartement pour votre séjour.


Avant de vous installer et de vous mettre à l’aise, nous aimerions vous faire connaître le règlement
intérieur de ce logement.
Comprendre et respecter certaines règles permettra à chacun de passer un séjour confortable et
agréable !


Nous vous remercions de 







































https://eldorado-immobilier.com/demarches-declarer-location-saisonniere/
https://eldorado-immobilier.com/equipements-annonce-location-courte-duree-saisonniere/
https://eldorado-immobilier.com/site-internet-location-saisonniere-12-raisons-indiscutables-pour-vous-lancer/


LIFE IN THE HOME

Treat this flat with the same respect as your own. We have gone to great lengths to make it a pleasant
place for you to enjoy.

Smoking and vaping are not permitted in this accommodation.

Pets are not allowed.

Please keep the apartment clean throughout your stay - it will make your departure much easier! And
don't forget the washing-up!

To simplify the inventory process, please return all kitchen items to the place where you found them.

In the event of accidental damage, which can happen, please let us know immediately.

We hope you have lots of laughs and fun during your holiday! However, we would be grateful if you
could be careful and keep the noise down out of respect for the neighbours and the  co-ownership.

Parties and large gatherings are strictly forbidden, in order to comply with our other house rules
concerning noise, neighbours and the number of visitors.

Avoid jumping, running and slamming doors in your home.

Please make sure you read and understand the house rules at the beginning of your stay. If anything
is unclear, please contact us so that we can explain in more detail to avoid any misunderstanding.

We hope you enjoy your stay!        
 This is your holiday period and we hope you make the most of our flat, its facilities and the
opportunity to relax and explore the surrounding area.

The rental website will enable you to select the best places to visit.

Hello and welcome to our home!
We're delighted that you've chosen our flat for your stay.


Before we settle you in and make you feel at home, we'd like to introduce you to the house rules.
Understanding and respecting certain rules will help everyone to have a comfortable and enjoyable stay!


We would like to thank you for 

































 


